

Christian Califano, du sable du désert à celui de Marseille

BEACH RUGBY L'ancien international sera le parrain de l'étape finale de l'EBRA Series, du 21 au 23 juillet, sur la plage de Bonneveine

Un an après Bernard Laporte, devenu quelques mois plus tard président de la Fédération française de rugby, Ovale Beach s'offre un nouveau parrain de choix pour son étape de l'EBRA Series, en la personne de Christian Califano. Né à Toulon, l'ancien pilier international aux 70 sélections habite la région marseillaise depuis un an maintenant. Mais cette proposition de parrainage s'est faite par un concours de circonstances. "Je suis né à Toulon, mais c'est Toulouse qui m'a fait (il a joué au Stade Toulousain pendant 10 ans, entre 1991 et 2001, ndlr). J'habite dans les environs de Marseille et plusieurs amis qui connaissent ce que fait Lionel (Laugier, l'organisateur) m'ont dit qu'il y avait ici un événement sympa de beach rugby en été. Puis, Lionel m'a contacté et ça s'est fait naturellement."

"Je suis persuadé que le beach peut être une piste intéressante de développement"

De par son statut d'ancien international, "Cali", aujourd'hui consultant pour Eurosport, ne manque pas de sollicitations. "Au début, on me demandait surtout de soutenir des manifestations caritatives et je disais oui à tout. Mais au bout d'un moment, ça m'a gêné de ne donner que de l'image et de ne pas



Christian Califano, qui a participé à deux éditions du Dakar, retrouvera cet été le sable, mais celui de la plage de Bonneveine.

/PHOTO E.B.

m'impliquer pleinement pour telle ou telle cause. Par la suite, j'ai vécu quelques années en Corse, et je me suis lié d'amitié avec Pascal Olmeta qui œuvre pour l'association "Un sourire, un espoir pour la vie" et je participe à ses différentes opérations, comme dernièrement à Marseille." Concernant son engagement sur l'étape finale de l'EBRA Series aussi, Christian Califano ne se contente pas de prêter son image. "On a longue-

ment discuté à propos de la discipline", confirme Lionel Laugier, président de l'EBRA et organisateur de l'étape marseillaise. "On réfléchit souvent à des moyens pour développer le rugby. Eh bien, je suis persuadé que le beach rugby peut être une piste intéressante", assure "Cali". Si sportivement, après avoir arrêté sa carrière professionnelle, on l'a retrouvé en 2009 et 2010 sur une moto à participer au Dakar, Christian Califano de-

meure impliqué dans le monde de l'ovalie, notamment auprès des jeunes du club des Cade-neaux. "Je n'ai pas de rôle officiel, tempère-t-il. Mais j'assiste ponctuellement aux entraînements. Et puis, ces gamins sont tellement attachants." Accessible et passionné, Christian Califano devrait ravir les passionnés de ballon ovale l'été prochain.

Éric BRETON

ebreton@laprovence-presse.fr